

PlantaDoce.

Empresa

Vithas incorpora una nueva resonancia magnética cardíaca en Almería

El Hospital Vithas Almería ha formado a técnicos especialistas en radiodiagnóstico y también ha ampliado el equipo de profesionales de cardiología. El centro andaluz cuenta con la incorporación de los doctores Raúl Reyes y Miguel Matarín.

PlantaDoce
27 ene 2023 - 13:30



Vithas suma nuevo equipamiento tecnológico en Almería. **El operador hospitalario español ha incorporado en Vithas Almería una nueva resonancia magnética cardíaca (RMC)** en su cartera de servicios de la marca Philips. No ha trascendido la inversión de la puesta en marcha de este nuevo equipamiento.

Esta adquisición permitirá realizar una evaluación exacta, amplia y profunda de la función y la estructura cardíacas. Actualmente, es el único hospital privado de Almería que oferta esta prestación.

La resonancia magnética cardíaca es la técnica para estudiar la anatomía, función y hasta composición celular del corazón ya que permite explorar el mismo de manera

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-incorpora-una-nueva-resonancia-magnetica-cardiaca-en-almeria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

no invasiva y sin radiación. Hoy en día su utilidad está ampliamente reconocida para diagnóstico de pacientes con miocardiopatías, insuficiencia cardíaca, cardiopatía isquémica, arritmias cardíacas. Prácticamente abarca todos los campos de la cardiología, ya que es capaz de proporcionar una información muy completa y detallada de todo el funcionamiento del corazón y de sus estructuras.

Este nuevo aparato dará una información al cardiólogo importante, segura y eficaz del paciente ya que puede ser perfectamente estudiado. Esta incorporación forma parte del ambicioso plan de renovación de la tecnología de diagnóstico por imagen que Vithas está desarrollando en su red de hospitales y centros médicos y asistenciales.

Vithas está integrado por veinte hospitales y 36 centros médicos y asistenciales

El Hospital Vithas Almería ha formado a técnicos especialistas en radiodiagnóstico y también ha ampliado el equipo de profesionales de cardiología. El centro andaluz cuenta con la incorporación de los doctores Raúl Reyes y Miguel Matarín, ambos cardiólogos especialistas en diagnóstico por la imagen, concretamente con gran experiencia en resonancia cardíaca.

Se amplía así el equipo de cardiología, formado por Rafael Sola, Francisco de la Higuera, Mercedes Aranzana, especialista en arritmias, Ricardo Fajardo y Juan José Macancela, especialistas ambos en hemodinámica.

El grupo Vithas está integrado por veinte hospitales y 36 centros médicos y asistenciales distribuidos por trece provincias. Se trata de uno de los principales operadores en la sanidad privada española, que actualmente cuenta con 12.500 profesionales. Además, **el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica y la central de compras PlazaSalud.**

Vithas cerró el ejercicio 2021 con unos ingresos de 625 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 19,3% en comparación con los datos de 2020. **El grupo hospitalario se recuperó, así, después de caer un 4,2% en el año del estallido del Covid-19.** Vithas facturó 547 millones de euros en 2019, de acuerdo con los resultados publicados y presentados en su último anuario disponible en su página web.